

Zum vierten Mal nur einen Ehrenpunkt

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 04. November 2015 um 09:41 Uhr -



Die 5. Herren hat es in der 3. Kreisklasse Staffel 1 nach wie vor sehr schwer und erreicht auch im fünften Spiel der Saison nur ein 1:8. Am Samstag trat das Team um Kapitänin Doris Emmel (Foto) bei der SG Reich-Michelbach 6 an und kam nicht über den fast schon obligatorischen Ehrenpunkt durch Helga Wendling hinaus. Denkbar knapp, nämlich mit 2:3 aus TuS-Sicht ging auch das erste Doppel an die Gastgeber, nachdem Helga und Doris in den Sätzen vier und fünf mit 10:12 beziehungsweise 9:11 unterlegen waren.